

Quellón: doble parricidio de madre que luego se quitó la vida

Excuñado de la mujer realizó el hallazgo cuando iba a cortar leña para ayudarla. “En la mañana llamé a mi sobrinito y su teléfono marcaba pero no me contestó”, señaló.

Matías Gatica Lindsay

Una madre de 39 años y sus dos hijos de 10 y 6 fueron encontrados muertos al interior de una vivienda en Quellón. La PDI dijo que el hecho se trata de un doble parricidio y posterior suicidio de la mujer. Las tres víctimas fueron halladas con heridas cortopunzantes en sus cuerpos.

El hallazgo lo realizó el excuñado de la mujer, Ricardo González, quien en la mañana del miércoles acudió a la casa ubicada en el pasaje Entel “para cortarle leña a mi excuñada. Yo me llevaba súper bien (con ella) (...) Llego, toqué la puerta de calle y no abrió nadie. Ahí entré por la puerta del fondo, abrí la puerta de la cocina y me encontré con la mujer que estaba en el suelo (...) Llamé a Carabineros y le dije a mi hijo que le avisara a su abuela”, comentó a Canal 2 de Quellón.

“Nos fuimos con Carabineros a la comisaría, ahí llegó mi excuñado y me dijo que los dos niños estaban fallecidos en la cama. Fue una tremenda sorpresa, maligna, no la podía creer, porque yo



Hasta ayer se desconocían los motivos del trágico suceso.

en la mañana llamé a mi sobrinito y su teléfono marcaba, pero no me contestó (...) Ella era muy buena mamá”.

El caso es indagado por la Brigada de Homicidios de la PDI, que ayer realizaba diligencias para esclarecer el hecho; mientras que el Servicio Médico Legal realizará las autopsias correspondientes para determinar las causas de muerte de las víctimas identificadas como Rosa League, Luciano y Camilo Campos.

El prefecto de la PDI, Enrique Zamora, dijo que se logró “corroborar la hipótesis inicial presentada de que se trata de un doble parricidio con posterior suicidio”. Agregó que obtuvieron “fichas médicas” de las que “se obtuvo información importante para establecer el posible móvil”.

El presidente de la Junta de Vecinos Rayen Mapu de Quellón y dueño de un almacén en el sector, Daniel Boysen, di-

jo a La Estrella de Chiloé que la mujer “concurría a comprar todos los días a un negocio que tenemos frente al liceo, sola o con sus hijos, o mandaba a los chiquillos a cuando llegaban de clases. Como hace dos a tres días que no se les había visto por acá”.

El alcalde de Quellón, Cristian Ojeda, señaló que “es una noticia que nos tiene consternados, una tragedia, una situación muy difícil que enluta nuestra comuna”.